日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

小樽 深夜11時 速度取り締まりパトカーに追跡され 乗用車が対向車線にはみ出し 対向車と正面衝突して、4人けが

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか?◇
◇スピードを落として、しっかり安全確認 !◇
◇時間に余裕を持って運転◇

◇スピード上がると、停止距離が長くなり、車のコントロールが困難になる◇

2023/9/25(月) 8:14

24日午後11時まえ、小樽市見晴町の国道 5 号線で、乗用車が反対車線にはみ出し、対向車と正面衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた20代男性と対向車の20代から30代の男女 3 人、合わせて 4 人が病院に搬送されました。全員、命に別状はないということです。当時、乗用車は、スピード違反の取り締まりをしていた北海道警本部交通機動隊のパトカーの追跡を受けていました。警察は、追跡について「現時点では、適切なものだったと考えている」と話しています。現場は、片側 2 車線の緩やかなカーブで、警察は乗用車の20代の男性から事情を聴くなどし、事故の原因を調べる方針です。

トラックがバイクに追突

午後2時 弟子屈町屈斜路 国道243号

バイクの男性は背中に痛み、意識はあります 警察調べたら、トラック運転の男からアルコール検出 トラック運転の男をその場で逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇ ◇飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/9/25(月) 7:31

24日午後2時すぎ、通行人から「交通事故があり人が倒れている」と 110 番通報がありました。警察が現場にかけつけたところ、事故を起こしたトラック運転手の男(73)から酒の匂いがしたため、検査したところ、男の呼気から 0.4 ミリのアルコールが検出され、その場で男を逮捕したということです。事故が起きたのは、弟子屈町字屈斜路付近の国道243号で、男が運転するトラックが前を走っていたバイクに追突しました。この事故でバイクを運転していた男性が背中の痛みなどを訴え病院に搬送されましたが、意識はあるということです。トラックの男は酒を飲んで運転したことを認めているということで、警察は動機などについて調べています。

昼1時 交差点 右折乗用車と直進乗用車が衝突 弾みで、自転車で横断中の女性に衝突 また、コンビニに止まっていた軽乗用車とワゴン車にも衝突

乗用車や自転車など5台絡む事故、5人重軽傷

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2023/9/24(日) 10:57

23日午後1時ごろ、福島県の県道交差点で、乗用車や自転車など5台が絡む事故があった。ともに乗用車を運転していた男性(67)が内臓損傷の重傷、男性(59)も胸の骨を折るなどの重傷を負った。67歳男性の車に同乗していた妻(67)、自転車を運転していた女性(76)、軽乗用車に同乗していた男児(5)はいずれも軽傷だった。警察によると、現場は十字路交差点。67歳男性の乗用車が右折した際に直進する59歳男性の乗用車と衝突。その後、67歳男性の車が横断中だった女性の自転車と衝突した。事故の衝撃で59歳男性の車が近くのコンビニの駐車場に止まっていた軽乗用車とワゴン車に衝突した。同署が原因を調べている。